

CLUBES

El FC Dallas se retira de la fase final de la MLS tras detectar diez positivos en el equipo

La liga norteamericana de fútbol afronta su primera complicación con la ausencia de uno de sus conjuntos dos días antes de jugar su primer partido en la sede burbuja de Orlando, donde jugará la NBA desde finales de julio.

Palco23
7 jul 2020 - 11:28

Primer aviso para el deporte estadounidense. El FC Dallas se ha retirado del torneo ideado por la MLS para volver a competir tras la pandemia tras detectar hasta diez positivos por Covid-19 desde su llegada a Orlando, donde se disputa la liga en formato sede burbuja.

La semana pasada seis jugadores dieron positivo al llegar a la ciudad del estado de Florida, una de las más afectadas actualmente en EEUU por el coronavirus. Allí se jugará también la reanudación de la NBA, en Disney World desde finales de julio, el mismo complejo que había elegido la MLS.

“La retirada del FC Dallas en Orlando es un recordatorio de lo difíciles que son las circunstancias de volver a jugar para cualquier deporte”, ha señalado la asociación de jugadores de la MLS. La organización ha tenido que modificar el calendario inicial y ha avisado que la competición se acortará de ser necesario. El FC Dallas sigue los pasos del Orlando Pride de la liga femenina, la Nwsl, que también se retiró tras detectar un pico de contagios en su equipo.